

Chihuahua, Chih., a 03 de diciembre de 2016

“Debemos ofrecer espacios dignos y urbanizar con sentido de responsabilidad social”; Carlos Rivas.

***En el marco del día internacional de personas con discapacidad, resalta CUM importancia de la urbanización responsable.**

Desde 1992 cada 03 de diciembre se celebra mundialmente el día internacional de personas con discapacidades; asunto que nos compete a la sociedad en general, pues es trabajo de todos sentar las bases para obtener una comunidad inclusiva con las personas que vienen dicha situación.

Dado lo anterior el Gerente General del Consejo de Urbanización Municipal Carlos Rivas, detalló que, en materia de desarrollo urbano hay mucho trabajo que hacer para ofrecer a las personas con discapacidad un entorno amigable. “Es nuestro deber como administración urbanizar con sentido de responsabilidad y brindar espacios dignos para todos”; declaró Carlos Rivas.

Agregó que es por ese mismo objetivo que se debe de fomentar la participación ciudadana y la inclusión de todos, debido a que en colaboración con los vecinos de cada comunidad se pueden llevar a cabo proyectos indispensables y responsables que promuevan la creación espacios con accesos amigables para los ciudadanos.

“Nos motiva ser un vínculo con la sociedad y ser una dependencia que tiene la importante función de construir la ciudad que todos los chihuahuenses nos merecemos, y con este objetivo trabajaremos firmemente, sin embargo es responsabilidad de todos generar empatía con las personas que así lo necesitan”, concluyó Carlos Rivas.